

Medienmitteilung vom 24. Juni 2020

Die Bundesfeier auf dem Leueplatz und der Dankes- und Vernetzungsanlass "freiwillig engagiert" finden nicht statt. Die 1. Augustfeier und der Anlass "freiwillig engagiert" vom 26. September werden aufgrund der Corona-Phase nicht durchgeführt.

Bundesfeier am 1. August 2020 auf dem Leueplatz – abgesagt

Die Bundesfeier findet normalerweise je nach Wetter auf dem Leueplatz oder im Gemeindesaal statt. An der Feier nehmen jeweils 100 bis 200 Personen teil.

Anlass freiwillig engagiert am 26. September 2020 - abgesagt

Der Dankes- und Vernetzungsanlass für die freiwillig engagierten Personen von Männedorf findet alle zwei Jahre im Gemeindesaal statt.

Unter Einhaltung der aktuellen Schutzbestimmungen bietet der Gemeindesaal nur 60 bis 80 Personen Platz, was für die Anzahl der erwarteten Gäste nicht ausreicht. Eine weitere Herausforderung stellt bei beiden Veranstaltung zudem die Verpflegung dar.

Der Gemeinderat bedauert, dass die beiden Anlässe nicht stattfinden können.

Auskünfte für Medien

André Thouvenin, Gemeindepräsident
andre.thouvenin@maennedorf.ch
Tel. 044 920 31 36

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber
juerg.rothenberger@maennedorf.ch
Tel. 044 921 66 23